

A l'attention des parlementaires qui s'apprêtent à voter la réforme du divorce ce jeudi 15 février 2007 à la Chambre

Etes-vous conscient-e-s de la précarité dans laquelle se retrouvent les femmes lors d'un divorce ?

Dans l'étude « Au féminin précaire » réalisée par Vie Féminine, nous mettons en avant des parcours divers de femmes touchées par la précarité. Un des nœuds de cette précarité réside dans le fait que malgré les évolutions sociales, les femmes restent la plupart du temps étroitement liées à la famille et aux enfants. Nous vous proposons un extrait de cette recherche qui montre combien aujourd'hui les femmes, façonnées par ce modèle, peuvent du jour au lendemain basculer dans la précarité suite à un divorce.

Vous pouvez, ci-dessous, télécharger ce communiqué au format word.